

FENAC PROTESTA ANTE CPT

Estimados compañeros:

Con profunda preocupación les envié esta nota, claro está, que sin dejarles de saludarles y desearles éxitos en todas las actividades que se desarrollen en favor de la clase trabajadora de nuestro país.

Como ustedes bien lo saben, el movimiento sindical pasa en estos momentos por una situación muy difícil, cuando vemos la poca participación de los trabajadores en actividades tan importantes como son todas las que ese Consejo ha programado.

Ahora bien, estos problemas aún se agudizan más, en sectores como el campesino, en donde a diario se realizan desalojos violentos, se encarcela y reprime a familias enteras y aún más, el Estado, no le garantiza al campesinado el derecho al trabajo. Así por ejemplo, en estos días el 25 de abril pasado nos señala la historia un nuevo mártir campesino, caído en Pavones de Golfito. Todos conocemos la lucha de estos campesinos durante muchos años. Ahora nos referimos a la muerte del compañero Víctor Hugo Vargas Villalobos, quien fue muerto a balazos por una banda al servicio del narcotráfico internacional. Los gobiernos de Arias y ahora el de Calderón, junto a sus autoridades policíacas, de una manera u otra son corresponsables de todo lo que ahí ha sucedido.

¿Cuántas veces los campesinos han denunciado esta situación ante las autoridades? Muchas veces. Tan solo recordar que este grupo de campesinos ha estado en la capital tres veces, por espacio de dos a tres meses en cada oportunidad.

En diferentes ocasiones, se ha dicho de algunos de nuestros gobernantes que el problema que existe, es que habría que tocar los intereses de los norteamericanos al ordenar la expropiación de esas fincas. No quieren darse cuenta que los propietarios reales de esos bienes están presos y condenados en los Estados Unidos por el delito de tráfico internacional de drogas, siendo el caso de Danny Fowly Briggs y Lorenz Pogge, recientemente condenado a 27 años de prisión. Este último había sido condenado en Costa Rica por el delito de lesiones en contra de campesinos de la región.

Aun y con esta realidad no se toma la decisión política de adjudicarse el Estado esos bienes, acogiéndose a lo dispuesto en la ley de psicotrópicos.

En fin, la situación resulta muy difícil y dolorosa, más cuando por defender la soberanía nacional, caen campesinos que lo único que piden es un pedazo de tierra para trabajar.

Mientras tanto, los corruptos en este país andan libres. Duro decirlo, pero es una realidad.

Ahora bien, también nos causa gran preocupación, que hechos como la muerte de Víctor Hugo Vargas, haya pasado desapercibido para las organizaciones de trabajadores y, en particular, para el CPT. Me refiero a lo anterior cuando en el acto del Primero de Mayo recién pasado, un compañero campesino de la zona, de nombre Bolívar Meza, se presentó a la tribuna principal, en la Plaza de la "Democracia" a dejar un pequeño mensaje, en donde se denunciaba a la opinión pública el reciente asesinato de su compañero. Cual sería su sorpresa y la nuestra después, cuando se le dijo por parte de los dirigentes ahí presentes que "ya no quedaba espacio en la agenda para informar lo que se pedía".

Compañeros: resulta inaudito que precisamente el día en que recordamos a los mártires de Chicago, así como el día en que con tanto honor guardamos un minuto de silencio en homenaje a los muertos por la catástrofe de Limón. Qué ese mismo día se le haya dicho a un campesino de Pavones, que ya no quedaba tiempo en la "agenda" para denunciar la muerte de otro trabajador, resulta doloroso!

Compañeros: en nombre propio, como dirigente campesino, como costarricense, así como en representación de la Federación Nacional Campesina y en nombre de todos los campesinos de Pavones de Golfito, elevo ante ustedes mi más sentida protesta, por haber desconocido, precisamente el propio Primero de Mayo, un hecho que es indignante, tanto para un patriota como para un dirigente sindical. En fin, para cualquier ciudadano digno de este país.

Saludos respetuosos.
Victorino Murillo
Secretario General
FENAC

RESUMEN NACIONAL



REUNION DEL COMITE REGIONAL DE SIQUIRRES

El domingo 19 de mayo se reunieron el Comité Regional del PVP en Siquirres, con la presencia del c. Humberto Vargas C., Secretario General del Partido.

Se hizo un examen muy franco y profundo de las causas de la crisis que sufre el partido en la región. Se acordó convocar en el menor plazo posible una reunión de a los miembros del partido para discutir con mayor profundidad estos problemas y, al mismo tiempo, renovar la dirección regional.

Fueron sometidos a examen los problemas del movimiento popular en la región. En próximas reuniones se continuará examinando estos problemas.

Fue sobresaliente el espíritu de lucha y el optimismo puestos de manifiesto por los asistentes a la reunión.

REUNION DEL COMITE REGIONAL DE GUAPILES

El sábado 18 de mayo se efectuó una reunión ordinaria del Comité Regional de Guápiles del PVP.

En la reunión estuvo presente el c. Humberto Vargas C. Secretario General del partido.

En la reunión se examinó principalmente todo lo relativo a la participación de la delegación del regional a la segunda etapa del congreso que se realizará el 13 y 14 de julio del año en curso.

Los compañeros tomaron medidas para garantizar el financiamiento de todos los gastos de la delegación de Guápiles. Se tomaron las medidas pertinentes para garantizar que todos los militantes participen activamente en la discusión de los proyectos de programa y estatutos. Al mismo tiempo se tomaron medidas para solicitar opinión sobre estos documentos a personas no miembros del partido pero que se interesan en los asuntos políticos.

Se tomaron también decisiones para garantizar la presencia de una delegación de la región en el acto de celebración del 60 aniversario del PVP.

SE ORGANIZA LA LUCHA POPULAR EN CHACARITA Y BARRANCA

Se ha organizado un comité de lucha en el Barrio 20 de noviembre de la Gran Chacarita.

Ante la arremetida del Gobierno contra los trabajadores se ha creado este comité. Se basa en el principio de que sólo el pueblo organizado puede defenderse. Los asistentes llegaron a la conclusión de que no se puede seguir luchando simplemente por hacer bajar los recibos de agua, ya que esto no resuelve nada. "Las baterías hay que dirigir las contra el Gobierno como responsable del alto costo de la vida.

De qué sirve que nos rebajen los recibos de agua, dijeron los vecinos, si inmediatamente nos suben las tarifas de electricidad y el precio de todos los productos de la canasta básica.

El Comité se propone unificar a todos los sectores de la Gran Chacarita y Barranca. Como parte de este proceso se está convocando a una asamblea popular a todas las comunidades para el próximo 9 de junio, a las 2 de la tarde en la escuela del Barrio 20 de noviembre. En esta reunión se examinará el plan de lucha.

El Comité del Barrio ha hecho también un llamamiento a todo el movimiento popular para hacer una organización a nivel nacional, a fin de que el pueblo se haga sentir y por esa vía tratar de mejorar las condiciones de vida.

El dirigente popular Vicente Chavarría denunció que el Instituto de Aguas y Alcantarillado violó el acuerdo firmado con el Comité el 4 de octubre de 1990. En este acto la institución estuvo representada por su Presidente el Ing. Mario Fernández. Debemos dar una gran lucha dijo Vicente Chavarría para obligar al ICAA a respetar lo pactado.

Esta tesis fue acogida por entusiasmo por los vecinos de La Guaria de Barranca que se reunieron con Chavarría el pasado 18 de mayo. Se decidió también emprender la lucha de protesta contra el alto costo de la vida, contra el brutal empobrecimiento de los trabajadores.

El sacerdote del lugar participó en la reunión y dijo que el verdadero cristiano no debe cerrar los ojos ante tanta injusticia y llamó al pueblo a apoyar las luchas que se avecinan que son luchas de los pobres, de los oprimidos, de los explotados y humillados.

Se acordó convocar a una nueva asamblea el próximo domingo 26 de mayo a las 2 de la tarde en el salón comunal del Barrio La Guaria. Se le está pidiendo su presencia al presidente del A y A.

**PUBLICACION DEL
PARTIDO VANGUARDIA
POPULAR**

Apdo. 2009-1000 • Tel. 53-1687